

統合子ども園建設の プロポーザルについて

質問 統合子ども園の建設のプロポーザル(※)に当たっては、何に重点を置いて指名業者を選ばれたのか。

関係ある学識経験者をもっと入れるべきではなかったか。

今後建設に当たり地元業者がどのように関わることなのか。

答弁(町長) 八峰町プロポーザル方式業者選定要綱を基に進めている。提案課題として、5つのテーマを設け審査した結果である。



見上 政子 議員

再質問 審査内容をオープンにすることが開かれたプロポーザルではないのか。

答弁(町長) 役場職員を中心に選定委員会の中で進めており、情報等も必要なものは開示をして

再質問 審査内容をオープンにすることが開かれたプロポーザルではないのか。

答弁(町長) 役場職員を中心に選定委員会の中で進めており、情報等も必要なものは開示をして



ここにどのような子ども園が建設されるのだろうか…

質問 蛭夷倉、目名湯の児童の通学路は事故が多く危険である。縁石もあるがガードレールの設置やバス利用等対策はあるのか。

答弁(町長) この箇所は「歩道幅は規定どおりで防護柵設置は不要」と県から正式に回答を受けている。

バス利用は、児童を降ろした後の大型バスの迂回路問題や、蛭夷倉、目名湯地区よりも遠くから同じような国道沿いを登

国道沿いの 通学路は安全か

用語解説
プロポーザル：企画、提案の意味。プロポーザル方式とは、主に業務の委託先や建築物の設計者を選定する際に、複数の者に目的物に対する企画を提案してもらい、その中から優れた提案を行った者を選定し、仕事を依頼する方式のこと。

再質問 徴収不納が1263万円、未収額23年度決算で2214万円だったが、その中に延滞金も含まれているのか。

今後減免制度のあることを教えていくのか。

答弁(町長) 延滞金については含まれていない。今後の減免制度の周知については、主に生活保護世帯が中心となる。

下水道分担金の 減免申請が 行われたのか

質問 支払困難な世帯に対して減免規定を利用していく考えはないか。

答弁(町長) 申請があった21件については減免処理をし、また、分割納付を15件、徴収猶予は17件の処理を行った。

住宅リフォーム事業の 継続は

質問 住宅リフォーム事業で景気対策、雇用対策、水道事業の普及等成果が表れているようだが、事業の継続と県の対応はどうなっているのか。足踏み状態の下水道の加入率を高めるために行政で取り組む必要があるのではないか。

答弁(町長) 平成22年度から始まった3年目の事業で年々件数は減少となっており、まだまだ底堅い需要があると受け止めている。県でも平成25年度も継続する方向のようだが、実施内容につ



福司 憲友 議員

いては不透明であるので、県の情報を確認しながら歩調を合わせて実施していきたい。事業継続間に下水道加入のPRもしてリフォーム事業と一緒に取り組んでいく。

ポンポコ山パーク センターの 運営状況は

質問 リニューアルして充実した管理体制でスタートしたが夏場の猛暑等に影響を受けたのでは。その運営状況は。

全国の道の駅等を参考にし、「また来たい」と思ってもらえるような売店コーナーや夏場のミストシャワー等も検討してもらいたい。

立派な遊具だけでなく、ボール等気軽に使えるものも貸出すようにしたらどうか。

答弁(町長) 今年4月にオープン以来11月末ま



にぎわいを見せているポンポコ山公園

でに3万7千人強の入館者数となっており使用料収入も年間目標の300万円を大きく上回る460万円となった。7月、11月の入館者が少なく天候の影響もあるかと考え

られるが長期的データが無く、例年と比較してどれほど影響があったのか判断できない。雨天時や冬期間対策として、センター内遊具の充実やイベント開催で集客を図ることとしている。利用者アンケートでも「能代山本地域には雨、雪の日に遊べる所が無いので助かる」等好評価も得ている一方、付き添いの高齢者や大人のベンチ等の要望もあるため今後も計画的に整備したい。

現在公園全体の管理を八峰町観光協会に委託しているが、ラベンダー畑やフラワーガーデンの生育が思わしくなく、今後は専門業者への委託も検討したい。

利用者のニーズと照らし合わせながら、1年を通して親子が楽しめる公園をめざして、少しずつ整備していく方向で検討していく。